

## **Ausstellung „PROVINZ TERRITORIUM“ von Eugenia Jaeger**

*11. November 2010 bis 20. Januar 2011*

Die 1963 in Kasachstan geborene und heute in Karlsruhe lebende deutsch-russische Künstlerin Eugenia Jaeger präsentiert ihre neue Werkreihe „PROVINZ TERRITORIUM“ ab dem 11.11.2010 in der Berliner Galerie In Art.

### **Die Werkreihe „PROVINZ TERRITORIUM“ von Eugenia Jaeger**

Der Titel „PROVINZ TERRITORIUM“ deutet es bereits an: die Werke Eugenia Jaegers werfen einen Blick auf das Leben abseits der urbanen Zentren. Ein Leben, das stabil, langsam, träge ist und in Harmonie mit der Natur verläuft. Die Großstadt wird als mythologisches Wesen wahrgenommen, wie ein Phantom aus einer anderen, parallelen Welt. Ihr pulsierender Rhythmus ist der Provinz fremd.

Eugenia Jaeger: „In meinem Projekt möchte ich eine Welt voller Nostalgie zeigen, die nach dem Unmittelbaren strebt. Manche Arbeiten erinnern vordergründig an Dorfromantik, die jedoch ironisch gebrochen wird. Die Bilder von Wölfen, alten Frauen und jungen Mädchen verweisen auf alte, kraftvolle Mythen und das Geheimnis des weiblichen Wesens.“

Empfindung, Anspannung und Zartheit der Formen charakterisieren ihre Werke – eine Art Hyper-Eleganz. Die aufscheinende Stilistik der Popkunst wird nostalgisch gebrochen.

Die Farbskala reicht von zartgrau bis ocker-weiß und verstärkt den Eindruck einer Traumwelt, die Eugenia Jaeger für den Betrachter sichtbar werden lässt.



